

## « Le prochain slameur est... »

Dans le cadre de l'enseignement du français (objet d'étude de la poésie) et de la préparation au Diplôme National du Brevet, des classes de 4<sup>ème</sup> du collège Jeanne d'Arc-La Salle ont la chance de participer aux ateliers de slam proposés par **Les Ateliers slam.Com de Reims**. *Le slam, c'est quoi ?* Le slam est un genre de poésie moderne parfois méconnu et qui, pourtant, allie maîtrise de la langue française et création imaginaire. *Pourquoi le slam ?* C'est dans un esprit d'ouverture, d'expression de soi et de richesse humaine que le désir d'offrir aux élèves la chance de découvrir la poésie autrement est né ; la poésie qui joue avec les mots, qui s'amuse du langage pour exprimer un engagement, un rêve, un sentiment. *Le slam, avec qui et quand ?* C'est avec **Monsieur Laurent Etienne**, directeur pédagogique de l'association et lui-même slameur professionnel, que les élèves travailleront durant trois heures, de décembre 2018 à mai 2019. *Le slam, ça donne quoi ?* Ainsi, ils découvrent les contraintes de l'écrit ainsi que celles de l'oral, devenant eux-mêmes slameurs.

« Alors, comme l'aurait dit notre ami Van Gogh s'il avait été slameur, tendez l'oreille, et la bonne ! »

Alison CALADO  
professeure de français



Laurent ETIENNE avec la classe de 4<sup>ème</sup> A...



et la classe de 4<sup>ème</sup> B !